

BmG-Infobrief 03/2020

Burgwedel, den 3. Dezember 2020



Die BetonTage ziehen um – in den virtuellen Raum

Vom 23. bis 26. Februar 2021 finden die 65. BetonTage, der wichtigste Treffpunkt der Betonfertigteil- und Betonwarenindustrie, statt.

Aufgrund der bestehenden Rahmenbedingungen, der andauernden Planungsunsicherheit sowie zum Schutz aller Beteiligten werden die BetonTage nächstes Jahr nicht als Präsenzveranstaltung durchgeführt.

Der Kongress wird in den digitalen Raum verlegt, so dass Sie die Fachvorträge und die begleitende Industrieausstellung ohne Reisetätigkeit bequem von Ihrem Schreibtisch aus verfolgen können – oder von unterwegs auf dem Gerät Ihrer Wahl – einfach, praktisch, effizient.

An vier Tagen informieren namhafte Referenten in digitalen Vorträgen über bedeutende technische, rechtliche und wirtschaftliche Entwicklungen rund um Beton und das Bauen mit Betonbauteilen und Betonwaren. Begleitend dazu präsentieren sich in der Ausstellung Unternehmen aller wichtigen Zulieferbereiche mit Produkten und Dienstleistungen rund um Ihren Arbeitsalltag an virtuellen Ausstellungsständen und sind doch persönlich für Sie da.

Weitere Informationen und die Anmeldung finden Sie unter www.betontage.de



Raiffeisenstraße 8
30938 Großburgwedel
Tel. 05139 9599-30
Fax 05139 9994-51
www.fachvereinigung-bmg.de
info@fachvereinigung-bmg.de